
 

COMUNE DI SCICLI    
(Libero Consorzio Comunale di Ragusa) 

 
 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N. 54    del 01/07/2025  
 
Oggetto: Mozione di indirizzo, ai sensi dell'art. 17 del vigente Regolamento del Consiglio 

Comunale, OPERE DI ORDINARIA AMMINISTRAZIONE DEL MERCATO 
ORTOFRUTTICOLO DI C.DA SPINELLO, presentata con prot. gen. n. 
21593/2025 dalle consigliere comunali Sabrina Micarelli e Marianna Buscema. 

 
 
L'anno duemilaventicinque il giorno UNOuno del mese di Luglio alle ore 18:00 e s.s., presso l’Aula 
Consiliare del Palazzo Municipale, si è riunito il Consiglio comunale, in seduta pubblica ordinaria  
ordinaria di aggiornamento del 26/06/2025, convocata dal Presidente del C.C. con prot. n. 21940 del 
20/06/2025,  notificato a norma di legge.  
 

All'inizio della seduta risultano presenti/assenti i sottoindicati Consiglieri Comunali: 
 

Nome Pr. As. Nome Pr. As. 

FICILI ANGELA DESIRE' X  LOPES MARCO X  

GIANNONE VINCENZO X  CAUSARANO SALVATORE X  

MIRABELLA IGNAZIO BRUNO X  MICARELLI SABRINA X  

DI BENEDETTO ANDREA X  PACETTO CONSUELO X  

BUSCEMA MARIANNA X  BONINCONTRO LORENZO  X 

MIRABELLA FELICIA MARIA X  IURATO DEBORA X  

PUGLISI GIUSEPPE X  MURIANA STEFANIA  X 

ARRABITO GIUSEPPE  X RICCOTTI CATERINA X  

 
Consiglieri assegnati n. 16 - in carica n. 16  

Presenti: 13 Assenti: 3 

  Presiede l’adunanza il Presidente del Consiglio, dott.ssa Angela Desirè Ficili.  

   Sono presenti per l'A.C. il Sindaco, gli Assessori: Causarano, Portelli, Falla e Mariotta. 

Partecipa ed assiste alla seduta il Vice Segretario Comunale, dott.ssa Maria Sgarlata. 

Scrutatori i Consiglieri:  Causarano, Mirabella I.B. e  Micarelli. 



   
 
La Presidente pone in trattazione il punto 13) iscritto all’o.d.g. della seduta del 26/06/2025 
rubricato: Mozione di indirizzo, ai sensi dell'art. 17 del vigente Regolamento del Consiglio 
Comunale, OPERE DI ORDINARIA AMMINISTRAZIONE DEL MERCATO 
ORTOFRUTTICOLO DI C.DA SPINELLO, presentata con prot. gen. n. 21593/2025 dalle 
consigliere comunali Sabrina Micarelli e Marianna Buscema, ed invita le proponenti alla 
presentazione. 
 
Alle ore 19,36 entra la consigliera Muriana e si allontana la consigliera Ficili. Presenti n. 
14.  Assume la presidenza il Vice Presidente del Consiglio sig. Andrea Di Benedetto. 
 
La consigliera Micarelli legge la mozione a sua firma e della consigliera Buscema, 
presentata la prot. n. 21593 del 18/06/2025.  
 
Interviene la consigliera Buscema per ricordare che ci sono anche cose minime che si 
possono fare per migliorare la situazione del mercato, come ad esempio gli orari di 
apertura che si posso  regolamentare visto che si fa anche trasformazione dei prodotti; a 
suo avviso ci sono richieste che potrebbero rendere il mercato più vivo, come chiedere ad 
esempio ai concessionari di occuparsi di alcune cose, a fronte dei canoni irrisori che 
pagano. 
 
La consigliera Pacetto lamenta la mancanza di segnali di rivitalizzazione nonostante si sia 
cercato di dare degli impulsi facendo riferimento al personale, alla guardania, al direttore; 
afferma che sembra una rosa rossa nel deserto e che spera che la rivitalizzazione ci 
possa essere in questi due anni che rimangono. 
 
Alle ore 19,45 rientra la consigliera Ficili. Presenti in aula n. 15 consiglieri. La consigliera 
riassume la presidenza. 
 
Chiede di intervenire il consigliere Mirabella I.B. il quale afferma che non c’è solo 
mancanza di guardania ma anche di controlli. A suo avviso si paventa uno sfruttamento 
estremo dei lavoratori; richiama il regolamento che prevede l’istituzione della 
Commissione Mercato che l’ex Sindaco nel timore di ingerenze da parte della 
rappresentanza politica  non volle istituire mentre, a suo avviso, sarebbe molto importante. 
 
La consigliera Riccotti chiede la parola e ringrazia per la mozione che offre l’occasione per 
studiare nuove azioni e rilanciare nel complesso il mercato, anche al fine di aprire un 
dibattito e studiare tutti insieme il rilancio. Propone di impegnare il Consiglio Comunale e 
aprire un dibattito sull’agricoltura, pilastro dell’economia. 
 
Il consigliere Lopes chiede di intervenire e avutane la facoltà ringrazia anche lui i 
consiglieri per la presentazione della  mozione poiche è bene parlare di turismo ma non si 
può tralasciare l’agricoltura; sollecita il Vice Sindaco ad andare anche all’Assessorato 
Agricoltura a  Palermo, rammentando altresì che a Scicli c’è un Istituto Agrario. 
 
Il consigliere Di Benedetto chiede la parola e afferma che da consigliere è stato molto 
attento alle problematiche del mercato, basti pensare che Scicli è la città della provincia 
che registra la presenza del maggior numero di vivai, da cui conseguono autotrasporti con 
ditte competenti, agricoltori, frutto e mercato che può portare un indotto importante per la 
comunità. 
 
Alle ore 19,54 entra in aula il consigliere Arrabito – presenti n. 16 
 
 



 
Chiede di intervenire l’assessore Causarano il quale dichiara di essersi tanto interessato 
per il rilancio del mercato ortofrutticolo; riferisce di aver ripreso uno studio già intrapreso in 
passato, ma che si è ritrovato con pochi concessionari intervenuti e peraltro discordanti. 
Continua  riferendo sull’impegno profuso in merito dall’amministrazione. 
 
Concluso l’intervento, la Presidente, constatato che non ci sono altre richieste di 
intervento, pone in votazione, a scrutinio palese, per alzata e seduta, la Mozione di 
indirizzo, ai sensi dell'art. 17 del vigente Regolamento del Consiglio Comunale, OPERE DI 
ORDINARIA AMMINISTRAZIONE DEL MERCATO ORTOFRUTTICOLO DI C.DA 
SPINELLO, presentata con prot. gen. n. 21593/2025 dalle consigliere comunali Sabrina 
Micarelli e Marianna Buscema, con il seguente esito:  
Presenti n. 16 
Assenti  nessuno 
Favorevoli n. 16  
Astenuti:  nessuno      
Contrari: nessuno 
La Presidente dichiara che la mozione è approvata. 
 

                                                   IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Ritenuto quanto sopra, con voti favorevoli n. 16,  
 
                                                       DELIBERA 
 

di approvare all’unanimità la Mozione d'indirizzo  ai sensi dell'art. 17 del vigente Regolamento del 
Consiglio Comunale, OPERE DI ORDINARIA AMMINISTRAZIONE DEL MERCATO 
ORTOFRUTTICOLO DI C.DA SPINELLO, presentata con prot. gen. n. 21593/2025 dalle 
consigliere comunali Sabrina Micarelli e Marianna Buscema. 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 



 
 
Letto, confermato e sottoscritto. 
 

 
 IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  IL VICE SEGRETARIO COMUNALE 

dott.ssa Angela Desirè Ficili Maria Sgarlata 
 

Documento sottoscritto con firma digitale ai sensi del DPR 445/2000 e dell’art. 20 del D.Lgs 82/2005 e successive 
modifiche ed integrazioni. Il documento originale è conservato in formato elettronico negli archivi del Comune. 
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